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Acta del grupo Invest 26 de febrero de 2021 

Acta de la reunión del GRUPO DE TRABAJO SUPORT A LA INVESTIGACIÖ  

Fecha: 26 de febrero de 2021  

Hora: De 11:30 a 14:20 h. 

Modalidad: on line a través de Teams 

Asistentes: 

Nombre y apellidos 
Asistencia 

(Sí /No /Excusa) 

1. Victoria García Esteve Sí 

2. Cristina Barbé Furió Sí 

3. Ana Barbeta Márquez Si 

4. Blanca Llopis Carles  Sí 

5. Amelia López Martínez Sí 

6. Blanca Salom Carrasco SI 

7. Beatriz Climent Piqueras SI 

8. Maribel Fabra SI 

9. Antonia Jara Tinoco SI 

10. Mapi Aguiló Lucia Sí 

11. Silvia Giner Rivelles SI 

12. Marisa Tomás Muedra Sí 

 
Orden del día: 
 
1. Acta reunión anterior 
2. Firma institucional UV 
3. ORCID 
4. Suport+Indicis (Informe curso 2020-21) 
5. Dialnet  metrics. Situación actual 
6. Turno abierto de palabras 
 
Decisiones que se han tomado: 

1-Aceptación del Acta anterior de mayo de 2020 

2/3. Firma institucional - ORCID 
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El equipo de trabajo de Soporte a la investigación ha preparado tres documentos:  

 Filiación institucional 

 Recomendaciones para la firma personal  

 Propuesta de implantación ORCID en la UV como identificador del PDI de la UV 

 

El 25 de febrero, día previo la directora del SBD tuvo una reunión con el Vicerrector de 
Investigación en la que se trataron los tres temas. 

Respecto a la filiación institucional la Universitat de Valencia, junto con la Xarxa de Universitats 
Lluis Vives decidió hace años que el nombre “Universitat de València” no se traduzca a ningún 
otro idioma, aunque tenemos datos que los investigadores cuando se dan de alta en ORCID 
utilizan mayoritariamente el término “University of Valencia. EL Vicerrector de Investigación 
acordó tratar este tema con la Vicerrectora de Estudios y Política Lingüística n los próximos 
días se planteará el tema al Servicio de Política lingüística para ver qué decisión se toma, y así 
para hacer una recomendación uniforme a los investigadores. 

Respecto a la firma personal se introdujo una pequeña modificación, que consiste en 
recomendar en primer lugar la firma con los dos apellidos para dar visibilidad al apellido 
materno. 

Respecto a la Propuesta de implantación ORCID en la UV como identificador del PDI de la UV 
se presentó también al Vicerrectorado de Investigación, la propuesta fue bien acogida, aunque 
previamente habría que solucionar el tema de la filiación institucional y el nombre oficial de la 
UV en todos los idiomas. También será necesario contactar con el Delegado de la Rectora para 
la protección de Datos porque hemos de entregar a ORCID nombre, apellidos y correo 
electrónico de todo el PDI de la UV.  

La idea es llegar a un acuerdo con todos los Vicerrectorados implicados: Investigación, 
Innovación y Transferencia y Estudios y Política Lingüística y presentar una propuesta conjunta 
en el Consell de Govern.  
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4. Suport +Indicis 

El Vicerrector de investigación también informó que se había reunido la Comisión de 
investigación, El Vicerrector de Investigación comunicó que actualmente era el 
responsable de las bibliotecas UV y la Comisión felicitó al Vicerrector por la calidad del 
servicio Suport + indicis y preguntaron porque no se prestaba desde todas las 
bibliotecas UV.  

Situación del Servicio en las diferentes bibliotecas: 

Educación: Han recibido 4 o 5 solicitudes del servicio y se les ha dado asesoramiento 
de indicios. No han publicitado el servicio 

Psicología: Continúan con el servicio de apoyo tal y cómo lo han hecho con 
anterioridad e indican el interés que han mostrado siempre hacia el proyecto. Ha 
habido situaciones coyunturales que han dificultado el tema, pero demanda del 
servicio también ha habido. 

Humanidades: Tampoco se ha publicitado el servicio y ha habido bastante demanda, 
pero cada informe lleva, por el área de conocimiento, bastante tiempo de realización. 
Proponen que, para no bloquearse, ante una previsible demanda más fuerte, hacer 
algunos cambios en los plazos para solicitar los informes, hacerlo más corto. También 
indica la posibilidad de hacerlo sobre cinco publicaciones en vez de siete. 

Ciencias: Este curso se ha hecho por primera vez, publicitando solo en Farmacia. Han 
sido 11 las solicitudes. No tienen claro si pueden abarcar el trabajo si amplían el 
margen a las 6 áreas del campus de Burjassot 

Sociales: Indica que ha habido mayor demanda que el año pasado, de 53 a 88. Que 
recogen 3 áreas muy diferentes y que el trabajo es bastante equiparable al de 
Humanidades en cuanto a la elaboración de los informes. Plantean también que si en 
ediciones posteriores de la campaña Sexenios hubiese más demanda los C1 podrían 
apoyar con su trabajo. 

También indican que en los tres meses de la campaña hay mayor demanda el primer 
mes, que luego decrece bastante. 

Salud: Como en Ciencias miran básicamente una fuente, pero los investigadores tienen 
muchas citas.   
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Sociales indican que al comenzar el proyecto se pidió información del SAP acerca del 
número de sexenios concedidos, pero no los pedidos y no concedidos. Podemos 
estimar una tasa de rechazo y saber de forma aproximada los que podrían pedir. 

Sociales indica que pide a los investigadores a los que se ha hecho el informe si han 
sido aceptados o no. De esa manera se pueden sacar pistas de los motivos del rechazo 
y orientar a los profesores.  

 

Para el curso 2021-22 tiene que haber una estrategia común: 

Hay un plan de promocionar en el SBD 10 plazas de c1 a C2 que podrían apoyar este 
servicio. Las bibliotecas de Educación y Psicología podrían contar con el soporte de 
Sociales y Salud. 

Ciencias y Humanidades tiene problemas añadidos, la primera por el número grande 
de disciplinas que abarca y la segunda, por las dificultades en la búsqueda de indicios. 

Hay dos opciones: 

1. Que las bibliotecas que se incorporen al proyecto indiquen que se va a hacer 
progresivamente, por ejemplo, por centros 

2. Abrirlo para todos, pero indicando que es un servicio en pruebas, limitado por la 
capacidad de la biblioteca y limitando los plazos 

Se plantea estudiar el informe de sexenios dado por el SAP para tener una previsión por 
centros de los informes que pueden ser solicitados 

Anexo 1: Informe SAP 

Humanidades y Ciencias apuestan por ofrecer el servicio a todos sus investigadores, pero 
adelantando y acortando plazos. 

Se hará convocatoria general para todos los centros, avisando que es un servicio en pruebas, si 
se ve que puede abarcarse el trabajo se puede hacer prorroga de los plazos. Intentado unificar 
la convocatoria y dar una imagen centralizada. Siempre indicando que se hará según la 
capacidad del Servicio. 

Mes y medio ampliable para quien lo pueda ampliar y no ampliable para quien no pueda 
hacerlo. 



 

 26 febrero 2021 

  

 5 
Acta del grupo Invest 26 de febrero de 2021 

Del 1 de octubre al 15 de noviembre, aproximadamente 

Con respecto al número de publicaciones se llega a la conclusión de hacer quizás un vídeo que 
ayude a los investigadores a hacer una selección más depurada de las publicaciones que 
presentan para el informe 

En julio debe estar preparada la convocatoria 

 

5.Dialnet métricas 

La UV participa en Dialnet clásico de forma bastante heterogénea. El Dialnet Clásico estaba 
íntimamente relacionado con las revistas impresas. Las bibliotecas que más contenido incluyen 
en Dialnet son Humanidades y Sociales. 

En el proyecto Dialnet métricas esté el grupo de trabajo de Granada coordinado por la 
Complutense. La UV se apuntó al grupo de trabajo de evaluación y se hizo un curso de 
formación en Madrid al que fueron Amelia López Martínez, Rosa Puchades Blasco y M.José 
Gimeno Montoro. Se adscribieron a la UV un número de revistas, pero el confinamiento dejo el 
tema algo parado. 

Desde Sociales indican que es un trabajo más de Hemeroteca que de Soporte a la 
investigación, y que puede ser realizado por C1. 

Ciencias y Salud indican que ese trabajo no revierte para nada en mejorar el impacto de sus 
investigadores. 

Sociales, Humanidades, Educación y Psicología serían las más interesadas en el tema. 

Se plantea la necesidad de un taller para dar formación y trabajar en el proyecto Dialnet 
métricas, centrándolo en las 4 bibliotecas implicadas. 

6.Turno abierto de palabras: 

Sociales indica que como resultado del trabajo en Suport+Indicis se han solicitado otros 
trabajos, por ejemplo, el Análisis de la Memoria de investigación de economía de 2019. De la 
cual se ha hecho un análisis de citas para una publicación de El mundo. Lo solicitaron los 
vicedecanos. 

A Salud se le han solicitado otros informes como: Análisis de revistas depredadoras, Informe 
sobre un Congreso, sobre la fiabilidad del mismo, Informe sobre grado de endogamia en el 
Comité editorial de una revista. 
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Informes sobre cuestiones muy diversas y que consideran que el grupo debe saber que se 
realizan, aunque no se intenta dar publicidad sobre el mismo.  

Se levanta la sesión a las 14:20 h. 
Valencia, 5 de marzo de 2021 

Cristina Barbé Furió 




